



Association de
Solidarité avec
Tous les
Immigrés

« La terre est ma patrie
l'humanité ma famille »
Gibran Khalil Gibran

Valence, le 5 janvier 2013

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de notre projet 2012 concernant les préjugés sur l'immigration, nous avons co-organisé

- un théâtre-forum le 31 mars : « L'immigration s'invite dans la campagne » alors parlons- en !
- un Café Repaire le 12 juin à Romans : « je juge, tu préjuges, nous... »
- un atelier théâtre adultes tous les vendredis matins à la MPT de Fontbarlettes en partenariat avec la Maison des Solidarités Mandela, encadré par les comédiens du Théâtre des Collines, cet atelier interpelle sur la question des frontières et de la libre circulation des migrants.

L'ASTI Valence, en partenariat avec la Maison des Solidarités Mandela, a l'honneur de vous inviter à une Répétition Publique de l'atelier théâtre

« Attendez que la canicule passe »

de Matéi VISNIEC

VENDREDI 25 JANVIER 2013 à 10h

à la MPT de Fontbarlettes

La pratique du théâtre permet à des personnes de différentes nationalités de créer ensemble, de se dépasser, de s'écouter, de se soutenir, de s'encourager, d'être ému tout en abordant des thèmes difficiles (relations humaines, rapport femmes-hommes, violences, racisme...) d'acquérir plus de confiance en soi et de développer le mieux vivre ensemble.

En espérant votre venue, nous vous prions d'agréer nos salutations solidaires.

ASTI Valence

Maison des Solidarités Mandela



Rhône-Alpes Région